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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seitens der Mitarbeiter des Städtischen Klinikums gibt es zur Zeit Irritationen darüber, dass 

dort ohne das Einverständnis der Angestellten die Versicherung DUK im Haus unterwegs ist 

und Zugang zu Mitarbeiterdaten bekommen hat, um Verträge zur Entgeltumwandlung 

abschließen zu können. 

In diesem Zusammenhang ergeben sich für mich folgende Fragen: 

 

1. Ist es rechtlich zulässig, dass die Versicherung DUK Zugang zu Mitarbeiterdaten ohne 

deren Einverständnis bekommt? 

2. Ist das Bestreben der DUK, Entgeltumwandlungen abzuschließen, zulässig im Sinne 

des Tarifvertrages? 

 

Ich bitte um schriftliche Beantwortung der Fragen. 

 
Beate Wübbenhorst 

 
 
 




